
ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA

Data: t8'10212025

DE APOSENTADORIA E PENSÃO DOS SERVIDORES PUBLICOS
i Local: sede da CAIXA

1 DE BEBERIBE

Membros Presentes:
o Lorena Evangelista Moreira Lima;
o Maria Valdenia Fernandes Gamal

o Maria do Carmo Ribeiro Laurindo;
o Laudo Simões de Lima;
o Ednaldo Honorato Maial
o Henrique Rebouças de Limal
o Antonia Aldenisa Chagas;
o José Carneiro da Silva.

Membros Ausentes:
o Iramilto da Silva Ferreira;

o João Camelo Neto;
o Egisa Rodrigues da Silva;

o Gervásio José Carvalho de Almeida;

o Vanusa Maria Cartaxo Farias;

o Antonio Nilo Torres Araújo;
o Katia Santos de Oliveira Silva;

o Maria de Fátima Nascimento da Silva'

Convidados Presentes:
o Lourival Nery dos Santos, diretor presidente;

. Membros do Conselho Fiscal;

o Membros do Cornitê de Investimento;

o André Dieb, diretor financeiro;
o Annando Bonfim, assessor jur'ídico;

o José MaLcos, assessoria NUI (por rneio virlual)'

Presidente do Conselho de Previdência: Maria Valdenia Femandes Gama

Designacão Uo, Membros:

ior"nu Evangelista Moreira Lima - Titular representante do Poder Executivo;

o Laudo simões de Lima - Titular representante do Poder Executivo;

o Iramilto da siiva Ferreira - suplente representante do Poder Executivo;

oJoãoCameloNeto-SuplenterepresentantedoPoderExecutivo;
o Antonia Aldenisa chagas - Titúar representante do Poder Executivo;

: ffia.io;JJõffii;;" Armeida 
j suprente representante do poder Executivo;

tril



Deliberações

; V;ü; ü;ü ô;rt;.; Êil;; I Suplente representante do Poder Executivo;

o Ednaldo Honorato Maia -Titular representante dos Servidores;

o Antonio Nilo Torres Araújo - suplente representante dos servidores;

o Henrique Rebouças de Lima - Titular representante dos servidores;

o Maria de Fátima Nascimento da Silva - Suplente representante dos Servidores;

. Maria Valdenia Femandes Gama - Titular representante dos Servidores;

o Egisa Rodrigues da Silva - Suplente representante dos Servidores;

. José Carneiro da Silva - Titular representante dos Servidores;

o Kátia Santos de Oliveira Silva - Suplente representante dos Servidores'

cliscussão da pauta dà convocação da presente reu,ião trataudo da Prova de vida

do RppS aio 2024. Ela informou que a equipe administrativa repassou as '

A senhora Maía Valdénia, presidente do Co,selho de Previdência, abriu os

trabalhos e saudando a todos colrr u1n coldial bom clia, e cleu início a reunião

agradecendo a presença de todos. Ern seguida leu a paula que tem os seguintes

assuntos: Prova Oe vida; Apresentação do Relatório de investimentos 2024;

Aprovação das recomenàações de investimentosl Alteração da Lei

complementar no 44 de 23 de setembro de 2022 (inclusão do Diretor de

Investimentos no comitê de Investimentos); Reajuste do JETON de

presença em reuniões ordinárias. A senhora valdenia, presidente do conselho,

iniciou a reunião coln a leitura da ata da reunião antetior. Foram feitas algumas

correções do texto no decorrer da leitufa pelos membros presentes' Após

finalizado esse pfocesso a ata foi colocada em discussão e foi aprovacla por

unanirnidade peios presentes, Em seguida a senhora Valdenia passou para a

5,04o/o. O senhor Jose Marcos, com o intuito de rnelhorar o desempenho c1a

carleira em 2025 e aproveital as opot'tunidades que os Títulos Públicos estão

oferecendo, sugeriu aiealocação de alguns Fundos de Renda Fi*" 
1111.i,"^o1rl,p,::

informações de que a prova de vida foi concluída com sucesso, alcançando 100%

clo público-alvo, Dando continuidade a pauta seguiu-se paÍa a Apresentação do

Relatório de investimentos 2024, O senhor José Marcos, da empresa de

assessoria NUI, por meio da platafonla virtual Microsoft Teams, participou do

momento parafizer u upr.r"riução do relatór'io de investimentos refelente ao ano

de 2024. No estudo apresentado o RPPS bateu meta da política de investimentos

somente nos anos deZ0l9 eZOZ3. Segundo o senhor José Marcos, quase 81oÁ da

carteira da CAPESB está aplicadá em renda fixa. segundo o Ielatório

apresentado, houve uma reduçaà ao risco da cafieira de investirnentos do RPPS'

fL. purro, de 2,210Á puru i,82%o. O relatório apresentado pelo senhor José

Marcos detalhou informações sobre a carteira de investirnentos, com destaque

pafa: composição da carteira, percentual que cada ativo corespor-rde deutro do

iatrimônió, distribuição de tipo cle ativo seienda fixa ou variável, volatilidade da

carleira, liquidez, credenciamentos, rentabilidade, dentre outros' No decorrer da

apresentaçáo constatou-se que a calteira de investimentos da CAPE'SB estava

dentro dos lirnites estabelecidos pela política de investirnentos cle 2024' No

entanto, o desempenho não foi suf,rciénte para bater a tneta estabelecida na

pofii.u rle investiinentos de 2024 que era de IPC A+5,03o/o, que restútoy39-final

do ano de 2024 ern 10,10%, fi'ente ao resultado c1a carteira da cAPESB c1e

direta de Títulos Públicos Federais. com os valor ls a serem resgatados dos

.c,,-,{^- Â ô §^ffiq Áns rrqlnres oue estão disoonív ecadados d9 RPPS p-gf meio

.rr.e-Ê|9
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' frcata em torno de 15
Jlrros, repasses constitucionais, o montante para aplicação

rnilhões de reais. Os fundos a seÍeln lesgatados serão os seguintes: FUNDO I'

r-NIPT. Oq??670R/OOO]-01 - SUL AMERI. INFLA. FUNDO DE' INVES'

quatrocentos e quarenta e clois tnil, cento e noventa e clois reais e sessenta

centavos) - Resgate total; FUNDOII: CNPJ:13.Ol1'41510001-Os-BBPREVI'

F.LUXORENDAFIXASIMPL'FI]NDODEINVES.EM
COTASDEFUNDO.DEINVES. valor de R$ 3.351'545,36 (três rnilhões,

trezentos e cinquenta e Sete rnil, quinhentos e quarenta e cinco reais e trinta e seis

centavos) - Resgate total. ruúoo III:CNPJ:42.865,11910001-35 - SULAM'

CREDI. INFLA. FUNDO DE INVES'RENDAFIXACREDI'

PRIVA.LONGOPRAZO, valor de R$ 1.339.493,06 (urn rnilhão, trezentos e trinta

e nove mil, quatrocentos e noventa e três reais e seis centavos) - Resgate total'

FUNdO IV: CNPJ: 1T,328.882/OOO1-3sBBPREVIDENCIARIO RENDA FIXA

inr-úr rÍTULoS PUBLICos FUNDo DE INVESTIMENTo EM CorAS Drl'

FI. Nesse últirno, o valor a seÍ resgatado será definido quando for calculado a

diferença paÍa completar o valor total de 15 rnilhões que serão utilizados para

compra dá títulos Públi.or, somados aos valot'es de resgates dos cupons' os

conselheiros presentes frzeramquestionamentos ao senhor José Marcos a respeito

da metodologiu, p"r""ntual estipulado na política de investirnentos para aplicação

em títulos púUtiôo, das aplicações e segul'ança no processo. Ele respondeu aos

questionarnentos destacunào q.r. no cenário atual o rnelhor caminho para o RPPS

é u .orrpra cle títulos públiôos pa'a possibilita' bater a meta cla política de

investimentos, e qr" 
"rr" 

tipo de investirnento e o c1e rlenos risco no melcado

financeiro. o RPPS pode aplicat até7OoÁ c1o seu PL em títulos púlblicos, que e o

p"r-cer.rt.ral estipuladà pela política de investimentos' O senhor Lourival Nery,

CNPJ: 09,326J08/000l-01 - SUL AMERI. INFLA' FUNDO DE' INVES'

RENDA FIXA LONGO PRAZO, valor de R$ 6.442.192,60 (seis milhões'

àiretor presidente, sugeriu autnentar o percentual da meta para ser alcançada pela

folítica de i,vestirn-entos para 2025, cotrlo forma de buscar melhorar os

indicadores do déhcit atuarial. Infomou que a empfesa ARIMA virá num

próximo mornento para apresentar o relatório sobre o atuário do RPPS para os

conselheiros. Afirmou quà está vendo as possibilidades pal'a aumentar o teto de

isenção para contribuiçáo dos servidores aposentaclos, que hoje está em 40Yo do

teto do INSS, e proposição, após análise do cenário clo atuário, passará para50oÁ

clo teto do INSS, o q"á aiivlaria o percentual de contribuição dos servidores

aposentados para o Ri'pS, Ele pediu ã .orrprt.usão e colaboração clo conselho

,"rru proporição, como forma de fc rtalecer a proposição no legislativo

municipal. Logo em seguida a senhora valdenia passou paÍa a Aprovação das

recomôndaçoei de inrÃtime.rtos. Ela colocou a proposição dos investimentos

apresentada pela assessoria NUI, apos análise feita pelo comitê cle

Investimentos, em votação. os membros presentes, pol' r-uranitnidacle, votaram

f.lu uproração dos resgates e aplicação do montante sugericlo pela emplesa c1e

àrr"rràriu, ju,tarnente -.oro o óomitê de investirnento. Prosseguindo a pauta'

seguiu-se pâru u Alteração da Lei complementar no 4.4 
^de 

23 de setembro de

2022 (inc\rsão do Diretor de Investimentos no Comitê de Investimentos)' A

senhora Valdenia convidou o senhor Annando Bonfitn, assessoÍ jurídico' para

àar suporte na discussão da pauta, O senhor Armando Bonfirn infonnou que 1á

está com a minuta da alteraçào da lei pronta. I{essaltou que no tnotnento está se

onrece,f 'a a nrefeita. e que há urna
r atendo a situação do atuário, àpresent :a a prefeita' e que há urna
i

I dlg.cuss-po p-a-r1.-ve--{3s fontes eiô ppra t do atuário2 que c9-n1in'ua

."r'cít-g nv*^qk



aumentando. I-ogo após tratou-se cla pauta do Reajuste do .IETON de presença

em rerrniões ordinárias. A senhora Valdenia solicitou apoio do assessor jur'ídico

para essa discussão tambérn' Destacou

vez que as responsabilidades do consel

diletor financeiro, Andre Dieb, e do dire

viabilidade administrativa e financeira p

Jeton de Presença que os conselheiros e

reajnstada. O senhor Henrique destacou a irnportância de o RPPS fazer um

planejamento orçamentário para investir llas formações dos conselheilos'

bestacou a importância de verificar como está o financeiro pala ver qual

percentual podá ser destinado pal'a aumento do valor da jeton da presença' A

senhola Valclenia ressaltou a imporlância dessa pauta para o fortalecimento c1o

RPPS, Tambérn foi destacado pelos conselheiros a irnportância de utn tnontento

c1e conversa com a prefeita municipal, para fortalecitnento da par:ticipação do

controle social nos atos do podei executivo. O senhor Henrique solicitou

infonnações do diretor financeiro e do diretor presidente sobre o quanto foi

or'çaclo para ca1aci anto a Jeton

de preÀença. o u:, Para à

resoiutiviclade das trâ gestora

mur-ricipal sobre a pauta de solicitação tho, tonomia

"r, 
.ru. clecisões. §obre a Jeton de Presença pediu aos conselheilos que prepaÍell]

un texto de justificativa do reajuste do valor da Jeton pala sef anexaclo a minuta

da lei e sef aplesentado ao poder executivo. A senhora valdenia tarnbém

rnencionou o faio de o município não disponibilizal o pagamento de diárias para

rnernbros dos conselhos purii.ipur.m de formações e congressos fora clo

mnlicípio, e que essa siiuação tambern precisa sel revista atraves c1e lei

rnunicipal, 
" 

p.ài,, apoio <1o senhor Loulival tarnbérn nessa pauta' Após debates,

ficou áecidido que o os membros do conselho irão se reunir el, motnento

fosterior para eiabolação da justific aÍiva paru reajuste do valor da Jeton de
^pr.r.,rçu -. 

c1e pagamento ,iut cliárias paru conselheilos nos eventos de

capacitação e congressos fora do município, para fepassar o texto para o assessol

lr.iaico do RPPS, O senhor André Dieb enfatizou que está sendo revisto os

valores dos contratos com as elnpt'esas de assessorias e serviços, e que essa ação

abrirá margem financeira pata- r'eajuste do valor da jeton e também para

investimentos em capacitaçáo dos conselheiros e equipe técnica. Filalizando a

reunião, a senhola Viaeniá falou sobre a elaboração do edital de convocação clas

r.euniões, e que foi sugerido pela equip: técnica do setol de controle interno de

que as convàcaçõe. ,qurn ráito. pãto os citot"t

novamente para os conselheiros que es erem

clebatidos nas leuuiões. O senhor Henli q lràra

fazer' a convocação desde que seja lepar 1o par?

seguir o padlão. A senhora'Valdãnia info.t o, que a servidora Aqueliale enviará

o lir-rk de rnodelo de confecção do docutnento'

Sem mais para o momento, a senhora valdenia deu por encerrada a rettnião' Eu'

Herrique Rebouças de Lima, secretário do conselho deliberativo, lavt'ei a

presente ata, que upor riau e aprovada será assinada por mim e pelos demais

presentes.

Responsável pela elaboração da ata:
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MEMBROS DO CONSELHO DE pnBVr»ÊNCIA PRIS-ENTES
i

HENRIQUE REBOUÇAS DE LIMA

MARIA VALDENIA FERNANDES
GAMA

MARIA DO CARMO RIBEIRO
LAURINDO

LAUDO SIMOES DE LIMA

ANTONIA ALDENISA CHAGAS

JOSE CARNEIRO DA SILVA
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LrsrA DE FREeUÊNrcrA. Do coNSELHo MUNICIpAL DE pnrvmÊNCIA DA

CAIxA DE APoSENTADoRIA E ppNsÃo DoS SERVIDoRES MUNICIPAIS DE

BEBERIBE - CAPESB

DATA nl nnuNrÃo:

REPRESENTANTES DO PODER EXECUTIVO

TITULARBS ASSINATURA

Lorena Evangelista Moreira Lima (CPF: 056.669.923-09) Lo.,o^,- ,&, +n.r^r jr-^ k-*
Laudo Simões de Lima (CPF: 513.854.143-91)

/ r,r/n **ãn ,)o ), .r

Antonia Aldenisa Chagas (CPF: 261.525.488-02) I tu
Maria do Carmo Ribeiro Laurindo (CPFI 244,416.193-91)

lçn= J. ó,--.,^. k4;^-[,-n-.r.§,
SUPLENTES

Iramilton da Silva Ferreira (CPF: 000.782,563-00)

João Camelo Neto (CPF: 321.572.073-68)

Gervásio José Carvalho de Almeida

Vanusa Maria Cartaxo Fâriâs

RBPRBSENTANTES DOS SBRVIDORES

TITULARNS
)/ /1

Ednaldo Honorato Maia (CPF: 430.791.483-04) :42__
olalF)/lxt«.,

Henrique Rebouças de Lima (CPF: 020.748.233-04) w-á)
Maria Valdenia Fernandes Gama (CPF: 246,466.363-87)

José Cnrneiro da Silva (CPFI 317.697.303-97)
íui (4'r'^a)\üo Án, s',Íltâ

SUPLENTES

Antonio Nilo Torres Araújo (CPFt 712,011.873-49)

Maria de Fátima Nascimento da Silva (CPF:547.106,933-

r5)

Egisa Rodrigues da Silva (CPF: 069.699.683-91)

Katia Santos de Oliveira Silva (CPF: 533.132.833-49)


